

Presseinformation Dienstag, 2. Oktober 2018

Dresden

**Zur heute veröffentlichten Empfehlung
der Chemnitzer Prüfungskommission**

„Wir haben immer betont, dass in Chemnitz vorerst nur geprüft wurde und dass damit für uns keine Entscheidungsgrundlage gegeben war. Daher haben wir parallel – wie schon in den letzten 12 Jahren – auch in Dresden erneut versucht, eine diesmal ausreichende städtische Förderung zu erhalten und zugleich einen geeigneten Interimsstandort zu finden. Eine abschließende Entscheidung zur Höhe der eventuellen Förderung ist uns noch nicht bekannt. Auch hinsichtlich eines geeigneten Interimsstandortes in Dresden gibt es noch immer keine Entscheidungsreife. Daher können wir heute leider noch immer keine belastbare Perspektive für die OSTRALE Biennale in 2019 nennen. Wir versuchen weiter, eine solche zu erlangen und werden zu gegebener Zeit darüber informieren.“

Andrea Hilger
Vorsitzende OSTRALE Zentrum für zeitgenössische Kunst

Franz Leyser
Vorsitzender der OSTRALE Freunde

KONTAKT:**OSTRALE Zentrum für zeitgenössische Kunst**OSTRALE / Büro, Messering 20, 01067 Dresden, www.ostrale.de, Förderverein: www.ostrale-freunde.de**blaurock markenkommunikation**Tobias Blaurock, Hechtstraße 30, 01097 Dresden, Tel. +49 351 210 98 71, Funk +49 172 7930127,
Fax +49 351 2078 15 33, blaurock@team-blaurock.de, www.blaurock-markenkommunikation.de